

Beitrag zur Rückkehr der Wildkatze in Österreich



© Wolfgang Schruf

Großer Erfolg für die "Plattform Wildkatze": Seitdem die letzte Population offiziell in Österreich erlosch war, konnte nun eine kleine Population von sechs Individuen nachgewiesen werden.

In der Wachau sammelten Mitwirkende der Plattform 32 Haarproben von Lockstöcken, die sie genetisch der Wildkatze zuordnen konnten. Dabei klärte ein Forschungsinstitut anhand der DNA-Analyse Verwandtschaftsverhältnisse auf und bei zwei Tieren handelt es sich sensationeller Weise sogar um ein Elternteil mit Nachwuchs!

Mehr Infos dazu finden Sie hier im Beitrag "Ist die Europäische Wildkatze (*Felis silvestris*) zurück in Österreich?" von Peter Gerngross, Leopold Slotta-Bachmayr und Ingrid Hagenstein in den Säugetierkundlichen Informationen (12, Heft 58, 2021).

["Ist die Europäische Wildkatze \(*Felis silvestris*\) zurück in Österreich?"](#)

